

Pressemitteilung

Sparkassenmitarbeiter spenden für Sozialstation

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 13. Januar 2022

Traditionell spenden die Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale zum Jahresende für gemeinnützige Vereine und Institutionen. „Wir möchten hierdurch die Arbeit von Organisationen unterstützen, die wertvolle Hilfe und Betreuung für Menschen in Notlagen bieten“, so Frank Vetter, Personalratsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt. In diesem Jahr konnte ein Scheck über 500 Euro an die Caritas-Sozialstation St. Kilian in Mellrichstadt, zu der auch das Pflegeübungszentrum gehört, übergeben werden.

Die Freude über die finanzielle Zuwendung war sehr groß. Das Geld soll für das PÜZ verwendet werden. Hier wiederum ist es die Startgrundlage für die Anschaffung eines behindertengerechten Wohnmobils, das einen Campingurlaub für pflegebedürftige Menschen ermöglichen soll.



Bilduntertext: Sparkassenmitarbeiter spenden 500 Euro für die Anschaffung eines behindertengerechten Wohnmobils. Über die Spende freuen sich (v. l. n. r.): Pflegedienstleiterin Ulli Feder die von Personalratsmitglied Frank Vetter den Scheck überreicht bekam.

Foto: Sparkasse, Steffen Göpfarth

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de